
Холокост  -  беспрецедентное  проявление  зла,  которое  нельзя
просто оставить в прошлом и предать забвению.

Генсек ООН Кофи Аннан

 27 января - Международный день памяти жертв Холокоста. В этот день в
1945  году  был  освобожден  концентрационный  лагерь  Аушвиц,  он  же
Освенцим -  символ  жестокости  и  человеконенавистничества.  Это  лишь
один  из  множества  лагерей,  в  которых  гитлеровцы  планомерно
осуществляли  принятое  на  государственном  уровне  «окончательное
решение еврейского вопроса». 

Шесть  миллионов  уничтоженных  евреев  (60%  еврейского  населения
Европы и около трети - мира) - это количество указывается в приговорах
Нюрнбергского трибунала. Прошло 75 лет, однако Холокост, его причины и
последствия  активно  обсуждаются  до  сих  пор.  Эта  мировая  трагедия,
которую не сгладит время, - не только памятное событие, но и призыв к
людям всего мира: 
Не допустить повторения кошмара!

В  мемориальном  комплексе  Яд  Вашем в  Иерусалиме  прошёл
Международный  форум  памяти  жертв  Холокоста,  в  котором  приняли
участие высокопоставленные лица из разных стран, в том числе президент
ФРГ  Франк-Вальтер  Штайнмайер.  Напомнив  о  попытке  нападения
террориста  правоэкстремистских  взглядов  на  синагогу  в  Галле,
случившейся в самый важный для евреев праздник Йом-Кипур, он сказал:
«Это были другие преступники. Но зло было тем же».

К  исторической  годовщине  освобождения
лагеря смерти Красной Армией  в Освенциме
также  прошли  торжественные  траурные
мероприятия  с  огромным  количеством
приглашённых зарубежных представителей. 

Во  многих  странах  мира  есть  мемориалы,
посвящённые  памяти  жертв  Холокоста.  Есть
такой  и  у  нас  в  Хемнице  -  в  Парке  памяти
жертвам  фашизма.  Там  также  состоялась
ежегодная траурная церемония.

Нет  -  антисемитизму!  Нет  -  ультраправым!  Это  не  должно
повториться! Такие слова звучат как призывы в этот день по всему
миру. 
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